

## Geislinger bei der DM der Blasrohrschützen

Hans Stehle und Rainer Autenrieth überzeugen mit guten Einzelergebnissen



DM-Teilnehmer Hans Stehle in Aktion

Foto BSC Geislingen

Der Bogensportclub Geislingen startete mit 2 Teilnehmer im Niedersächsischen Einbeck bei den Deutschen Meisterschaften im Blasrohrschießen. In der Klasse Herren 4 hatte Hans Stehle die Puste raus und erreichte mit 567 Ringen einen für ihn ausgezeichneten 55 Platz. Dort gewann Manfred Treller aus Ellingstedt mit sagenhaften 598 von 600 möglichen Ringen. Sein Mannschaftskamerad Rainer Autenrieth überzeugte auf Platz 62 mit 565 Ringen in der Herrenklasse 3. Andreas Prochaska gewann dort den Titel mit 596 Ringen. Beide Geislinger hatten mit der Teilnahme an der DM den Saisonhöhepunkt erreicht und waren dementsprechend zufrieden mit ihren Platzierungen. pj